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Protokoll zur Schulkonferenz 
 

Datum:  05. Oktober 2015 
Ort:    Grundschule Burkhardtsdorf 
Zeit:  19.30 Uhr - 21.30 Uhr 
Protokoll: Frau Bucher 
Teilnehmer:     
Lehrerschaft:  Fr. Löser (Schulleiterin), Fr. Meiner (stellv. Schulleiterin) 
  Fr. Buschmann, Fr. Garherr, Fr. Piri, Fr. Sonnabend, Fr. Schmiedel, Fr. Söldner, 
  Fr. Werkstätter, Fr. Matthes, Fr. Rößler (Sekretariat), Fr. Nahl (Lehramtsanw.) 
 

Elternvertreter: Kl. 1a: Fr. Meyer, Fr. Kempe-Fenton    Kl. 1b: Fr. Koitzsch, Fr. Schütze, Fr. Barthold 
  Kl. 2a: Fr. Seifert, Fr. Windisch        Kl. 2b: Fr. Klemm, Fr. Langer, Hr. Schiek 
  Kl. 3a: Hr. Weinhold, Fr. Skuras, Fr. Mädler Kl. 3b: Fr. Hirmer, Fr. Wendler 
  Kl. 4a: Fr. Thierfelder, Fr. Ramin   Kl. 4b: Fr. Bucher, Fr. Kausch 

 

Inhalt der Besprechung: 

1. Elternrat 
- Wahl und Bestätigung Vorsitz Elternrat und Stellvertreter 
   -> Vorsitzende: Fr. Dr. Jana Kausch, Stellvertreter: Fr. Ute Seifert 
- Vorstellung neuer Elternsprecher Klasse 1 
- Festlegung Termin nächste Sitzung: 30.11.2015 19.30 Uhr 
- Verwaltungsvorschriften von Fr. Löser angesprochen: 
 -> Einladung externer Gäste jederzeit möglich 
 -> Schulkonferenz kann Beschlüsse fassen, die dann schulintern auch durchgeführt werden 
 -> Schulkonferenz kann auf Wunsch d. Elternvertreter, z. B. bei Problemen, einberufen   
   werden 
 -> Stimmberechtigung geklärt - Lehrerschaft so belassen, weitere Stimmberechtigte: 
   Fr. Dr. Jana Kausch, Fr. Seifert  
   je 1 Person pro Klassenstufe: Kl. 1 Fr. Koitzsch 
     Kl. 2 Fr. Windisch 
     Kl. 3 Fr. Mädler 
     Kl. 4 Fr. Thierfelder 
 
2. Zertifikat "Bewegte Schule" 
- Fr. Löser und Fr. Dr. Kausch waren in Meißen an Fürstenschule Sankt Afra zur Festveran-    
 staltung anlässlich der Verleihung des Zertifikates 
- 40 Schulen hatten sich dafür beworben - 17 haben das Zertifikat erhalten 
- GS Burkhardtsdorf hat ihr Zertifikat "Bewegte Schule" bekommen 
 -> 1000 € Geldprämie (für Lehrmittel und Material rund um das Thema) 
 -> Schüler der Klassen 3 + 4 wurden nach Wünschen zu Anschaffungen befragt, 
   Entscheidung wird noch beraten 
 -> Metallschild wird demnächst außen an GS angebracht 



  
 Seite 2 von 3 

 
- wie geht es weiter? 
 -> zur Zeit befinden wir uns in "Phase 1" - "Phase 2" gibt es leider nicht mehr 
 -> es kann aber bei Unfallkasse ein Thema eingereicht werden, was dann in Zusammenarbeit  
   angegangen werden kann 
 -> "Forum für Schulgesundheit" findet alle 2 Jahre statt - es gibt verschiedene Veranstaltungen  
   dazu - die Teilnahme der Elternvertreter und Lehrer ist erwünscht - genauere Informationen  
   folgen 
 -> bewegte Hofpause wird es ab Oktober 2 x wöchentlich geben (1x leitet Fr. Matthes) 
 -> diesjährige Teilnahme am Adelsberglauf noch etwas verhalten - soll wiederholt und zum Tag  
   der offenen Tür und auf der Internetseite beworben werden 
 -> angedacht wird längerfristig ein Spendenlauf in Burkhardtsdorf für die GS, dazu müssten  
   Gewerbe angefragt werden..., um Sponsoren zu finden 
 
3. Tag der offenen Tür am 30.04.2016 
- Thema im fächerverbindenden Unterricht: "Ritter und Burgen" 
- Elternvertreter sollen "Bewegte Schule" wieder präsentieren 
- Hort wird an diesem Tag ebenfalls Türen öffnen und sich vorstellen - separat im Hortgebäude –  
 in GS und Hort werden jeweils Hinweisschilder angebracht, um sich gegenseitig zu "bewerben" 
- Buchdruckereimuseum sucht Zusammenarbeit mit GS - werden am Tag der off. Tür auch dabei  
 sein und sich vorstellen (Druck Lesezeichen,...) 
 
4. Energiemanagement der Gemeindeverwaltung (GV) Burkhardtsdorf 
- Brief mit entsprechenden Anforderungen zu Raumtemperatur usw. von GV an GS 
 -> Temp. zu Beginn der 1. Stunde 17 °C (Anheizphase), in Turnhalle 15 °C erscheint zu kalt! 
- Fr. Schmiedel hat einige Anfragen schriftlich im Namen der GS an GV gestellt: 
 -> in Unterrichtsräumen manchmal zu kalt – es müsse noch ein hydraulischer Abgleich der  
   Betriebszeit erfolgen 
 -> manchmal zwar warm aber stickig, Anfrage, ob Hausmeister (HM) besonders morgens  
   Stoßlüften übernehmen könne - HM wäre nicht nötig, es bleibt offen, wer das übernimmt  
   (Lehrer können kaum Lüften morgens, da Kinder schon sehr früh da und dann im Winter-  
   halbjahr zu kalt) 
 -> Wartungsabstände angefragt - Wartung erfolgt 1x jährlich, in Ferien ist Anlage auf Stand by,  
   in Zimmern ohne Belüftungsanlage soll Stoßlüftung erfolgen 
 -> bisher gab es Anweisung, dass nicht gelüftet werden soll, um Funktion der Anlage zu  
   gewährleisten 
- Herr Schiek kümmert sich um Fachmann, der sich Klimaanlage anschaut und uns dazu beraten  
 kann, um erneut mit Fakten mit Hr. Spiller in Kontakt zu treten 
- Lehrkräfte führen wieder Temperaturlisten 
 
5. Beschwerdemanagement 
- sollte in Schulkonferenz Beschluss für unsere GS und Verankerung im Schulkonzept 
- für die GS Burkhardtsdorf wurde der "übliche Weg" bei einer Beschwerde einstimmig  
 beschlossen: 
 -> Fachlehrer -> Klassenlehrer -> Beratungslehrer (Fr. Söldner) / Elternvertreter 
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 -> Schulleitung (Fr. Löser / Fr. Meiner) dient eigentlich nur als "Mediator" und sollte erst nach  
   Einbeziehen vorher genannter Personen hinzugezogen werden 
 
6. Sonstiges 
- Haushalt der Kommune für 2015 wurde jetzt beschlossen 
 -> genehmigt: Regale für Archiv, Sichtschutzfolie für Lehrerzimmer 
 -> PC und Möbel noch ungeklärt 
 -> ob GS wieder eigenes "Budget" muss auch noch geklärt werden 
- Anfrage ob Lehrer mit Name, Foto und Email auf Internetseite veröffentlicht werden könnten    
 -> Foto nicht erwünscht, Name und Email vom Lehrerzimmer kann veröffentlicht werden 
- Marktgestaltung -> Projekte wurden von Lehrerschaft angesehen und Wünsche konnten  
 geäußert werden 
- Drehscheibe wurde von Fr. Löser mit Kindern der Klasse 4 nach Maßgaben des Herstellers  
 erneut getestet -> Fazit: zu unsicher, bleibt weiter gesperrt! 
- Dach des GS jetzt (fast) dicht - eine kleine Stelle noch etwas undicht 
- ab Oktober bis Ende Januar 2016 wird eine Studiengruppe von 5 Pers. (3. Studienjahr) immer  
 donnerstags an GS sein - sie hospitieren und geben gelegentlich auch Unterricht in einer  
 Klasse, die noch bestimmt wird  
- Fr. Nahl wird bis Ende Januar an unserer GS sein 
 
Aktueller Zusatz zu Punkt 4: 
 
Nach Rücksprache mit Herrn Spiller am 09.10.2015 gibt es folgende Änderung: 
Betreffs Dienstanweisung lag ein Missverständnis zwischen Regiebetrieb (Hr. Spiller) und 
Schulleitung (Fr. Löser) vor, da durch Herrn Spiller nicht eindeutig kenntlich gemacht wurde, 
dass es sich nur um einen Entwurf handelte. Somit musste die Schule davon ausgehen, dass wie 
im Blatt 1 der Dienstanweisung vermerkt, diese mit Datum vom 15.09.2015 in Kraft tritt. 
Vereinbarte Maßnahmen wurden aus diesem Grund zurück gestellt.   
 
 
 
 

 


